

TODESANZEIGE

Wir haben die traurige Pflicht, Ihnen vom Hinschied von

Alt-Stadtpräsident Walter (Walti) Bosshard

Kenntnis zu geben. Walti Bosshard wurde 2006 zum Stadtpräsidenten gewählt. Kaum im Amt, durfte er den 15'000sten Bülacher Einwohner begrüssen. Acht Jahre lang leitete Walti Bosshard die Geschicke der Stadt mit Weitsicht und viel Gespür. Ein gesunder Team-Spirit war ihm in allen Aktivitäten wichtig. Er selbst hat die Interessen der Stadt immer mit Leib und Seele vertreten. Sein Engagement im Stadtrat, in Kommissionen und Arbeitsgruppen war beispielhaft.

Walti Bosshard setzte sich stets für das Wohl der Bülacherinnen und Bülacher ein. So führte er beispielsweise den «Tag der Freiwilligen» und den «Jungsenioren-Anlass» ein. Als Präsident der Kulturkommission trug er 2011 zudem massgeblich zum Erfolg der 1'200-Jahr-Feier bei. Unvergessen bleibt auch die Stafette von Bülach ins Stiftkloster St. Gallen. In einem feierlichen Akt wurde die Urkunde aus dem Jahre 811 übergeben. Auch die Prosperität der Unternehmen lag ihm am Herzen. Er engagierte sich stark in der Wirtschafts- und Standort-förderung. So wurde unter seine Ägide der Verein Standort Zürcher Unterland gegründet.

Wir werden Walti Bosshard in bleibender Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Stadtrat Bülach

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 12. Januar 2023, um 10.30 Uhr in der Reformierten Kirche Bülach statt.